



Posadas, Misiones - 20 de mayo de 2024

## EL DIÁLOGO ES EL ÚNICO CAMINO PARA RESOLVER EL CONFLICTO

Misiones está en crisis. Lamentablemente estamos viviendo una situación muy crítica producto de años de abandono. Años de fijar **prioridades equivocadas** y crear un **Estado enorme e impagable** a costa de una presión impositiva asfixiante para todos los misioneros.

Estamos convencidos que el conflicto que vive hoy nuestra provincia se pudo haber evitado. Hace meses que alertamos que esto podía pasar ya que la realidad de policías, docentes, médicos y demás trabajadores era alarmante. La explosión de la inflación en los últimos años dejó en evidencia lo que venía pasando: sueldos atrasados, debajo de la línea de la pobreza, que no alcanzan para vivir.

Todo esto es consecuencia de una mala administración de los recursos, **producto de un gobierno que no arranca y un modelo económico completamente agotado**. Construir un Estado amorfo e imposible de financiar no es gratis. Tarde o temprano tiene sus consecuencias y hoy, con mucho dolor, la pagan los trabajadores más importantes de la provincia: quienes nos cuidan, nos enseñan y velan por nuestra salud.

El único camino para solucionar este conflicto es el **DIÁLOGO**. Esto, que requiere de voluntad política, significa sentarse y **escuchar** a quienes están llevando adelante este justo reclamo. Desde Activar nos **solidarizamos** con ellos y dejamos en claro que siempre vamos a proponer esta salida porque creemos en el acuerdo y en la construcción de consenso para tener una provincia mejor.

**Activar**